



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



21/01/2024

LEGISLATIVO



Movimiento Ciudadano declara candidato presidencial electo a Jorge Álvarez Máynez

Movimiento Ciudadano declaró este sábado a Jorge Álvarez Máynez como su candidato presidencial electo para las elecciones del próximo 2 de junio. En Asamblea Nacional Electoral, la estructura del partido naranja declaró por unanimidad que el zacatecano será su abanderado de cara a los comicios.

<https://www.milenio.com/politica/elecciones/mc-declara-candidato-presidencial-electo-jorge-alvarez-maynez>